

**今年度の卒部生から、卒部記念品をいただきました！！  
ありがとうございました！！**

今年度の卒部生 21 名から卒部記念品をいただきました。記念品は、慶祥野球部名物「Y 団」のユニフォームとメガホンです。

今年度の卒部生は、昨秋支部初戦で北海高校を 6-0 で下し支部決勝まで勝ち上がりました。今春支部予選では、決勝戦でセンバツ帰りの札幌第一高校に延長戦で敗れるものの死闘を演じ、全道大会に進出しました。全道大会では初戦で優勝した札幌大谷高校に 4-6 で敗れるも、5 年ぶりの全道大会進出を果たしました。そして、悲願の甲子園初出場を目標に臨んだ夏季大会では、順調に支部決勝戦に駒を進めるも、またしても支部決勝で北海学園札幌高校に 1-2 で敗れ、悲願達成はなりませんでした。

しかし、3 季連続支部決勝進出を果たし、春は全道大会に出場するなど、公式戦 11 戦を戦った年代は慶祥野球部創部以来、最も公式戦の試合数が多かった年代となりました。

公式戦では、ベンチに入れなかった選手たちが応援席で「Y 団」として、熱い応援を繰り広げるのが慶祥野球部の伝統となっています。この熱い応援が、グラウンドで戦う選手たちに勇気を与えてくれ、文字通りグラウンドと応援席が一体となった慶祥野球をすることができます。

今年度の卒部記念品は、少し古さが目立ってきた「Y 団」のユニフォームを新調していただき、また、保護者の皆様にも使用していただけるようにと多くの赤いメガホンを頂きました。来年度以降、この新しい応援グッズでさらに熱い応援を展開し、悲願の甲子園出場に挑戦させていただきます。

卒部生のみなさん、そして保護者の皆様、本当にありがとうございました。これからも、慶祥野球部へのご声援、よろしくお願い致します。



2016/10/30